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O vice-prefeito de Frederico 
Westphalen, João Vendrus-
colo (MDB), e o secretário da 
Indústria, Comércio e Turismo, 
Alessandro Molossi, participa-
ram da 4ª edição do Prefeitos 
do Futuro Brasil. O evento foi 
realizado entre os dias 18, 19 
e 20 de maio, em Brasília, e 
possui o objetivo de apresentar, 
por meio de palestras e semi-
nários, métodos e ferramentas 
de inovação para modernizar 
as gestões municipais das 
cidades do interior.

O Prefeitos do Futuro é des-
tinado para gestores públicos 
que almejam utilizar novos 
artifícios e tecnologias para 
melhorar a vida da população, 
bem como, melhorar a presta-
ção de serviços municipais. “É 
um evento no qual a gente vem 
buscar atualização, qualifi-
cação e as melhores práticas 

VEREADORES DE FW DESTINARÃO OFÍCIO 
PARA MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA 
ACERCA DAS CONDIÇÕES DA BR-386

CÂMARA DE SEBERI FARÁ SESSÃO 
SOLENE EM HOMENAGEM AOS 
PIONEIROS DO MUNICÍPIO

Como forma de homenagear aqueles que 
contribuíram e marcaram a história do municí-
pio, a Câmara de Vereadores de Seberi reali-
zará uma sessão solene em homenagem aos 
pioneiros da cidade. O evento será realizado no 
sábado, 4 de junho, às 9 horas, no Centro de 
Eventos do Posto Seberi, localizado na BR-386, 
km 51, em Seberi. Anualmente, desde 2006, o 
Poder Legislativo de Seberi realiza essa sessão 
solene de reconhecimento à importância que 
15 pioneiros (homens e mulheres) tiveram para 
a consolidação da cidade.

Em suas redes sociais, a Câmara está rea-
lizando a apresentação dos 15 pioneiros para 
conhecimento da comunidade. Serão home-
nageados Nelcindo Sabino da Silva, Frederico 
Caxambu, Argemiro Irineu Marques da Costa, 
Jovenil da Silva e a esposa Oneri Borba da Silva, 
Silvino da Silva Viana, Lucia Levulis, Manoel 
Queiroz de Azevedo e esposa Nelci Queiroz de 
Azevedo, Pedro Lotário Simon e esposa Mariza 
Terezinha Simon, Hélio Francisco Sauer, Riciere 
Dalla Valle e esposa Maria Diva, Bazzanella Dalla 
Valle, Vergulino Machado da Silva e esposa Lo-
cildes Sarmento da Silva, Alvino José de Almeida 
e esposa Maria Tereza de Almeida, Arnaldo Dalla 
Nora, João Sarturi Belmiro e Aldanor Bottene.

Um grupo de mulheres 
reuniram-se na noite da última 
terça-feira, 17, na Câmara dos 
Vereadores de Pinhal, para 
o primeiro workshop sobre 
empreendedorismo feminino. 
O evento serviu para fomen-
tar debates sobre a força da 
mulher empreendedora a partir 
do relato e da presença de 
empresárias e lideres femini-
nas da comunidade. Estiveram 
palestrando a psicóloga coach 
e consultora, Andressa Potrich 
Perotti, e como mediadora do 
evento a presidente do Legisla-
tivo, vereadora Daniela Lorenzi 
(PDT), aonde estavam con-

vidadas empreendedoras do 
município de Pinhal, entre elas, 
Claudissara Fontana, Kalena 
Frigheto, Maria Cleci Zaneti e 
Graciele Tres, estando presente 
a presidente do Sicredi Alto 
Uruguai RS/SC/MG, Angelita 
Marisa Cadoná, que relata-
ram suas vivencias, desafios 
e conquistas. A vereadora 
Daniela agradeceu a expressi-
va participação das mulheres, 
destacando que para a Câmara 
de Vereadores é uma honra 
abrir as portas para eventos 
que abordem a força, a capaci-
dade e a importância da mulher 
na sociedade atual.

ALRS APROVA MUDANÇA NO 
TETO DE GASTOS E GARANTE 
PERMANÊNCIA NO RRF

Os deputados da Assembleia Le-
gislativa do Rio Grande do Sul (ALRS) 
aprovaram por 32 a 13 um projeto de lei 
que aumenta de quatro para nove anos 
o período de vigência do teto de gastos 
estadual. A mudança era uma exigência 
que o governo federal estipulou para 
que o Estado possa evoluir do status de 
adesão para a homologação do regime 
de recuperação fiscal (RRF) para pagar 
dívida com a União de R$ 70 bilhões 
(fora os precatórios de R$ 16 bilhões). 
A aprovação da mudança abre margem 
para que um acordo possa ser firmado 
com o governo federal de forma célere. 
O projeto foi polêmico e gerou discus-
são entre os parlamentares por cerca 
de três horas. Alguns foram a favor e 
outros contra, alegando que o regime 
limitaria, em termos fiscais, as próximas 
gestões. Caso de fato a homologação 
seja realizada, o governo gaúcho terá de 
retomar o pagamento da dívida, que foi 
suspensa em 2017, de forma gradativa, 
começando a partir de 2023 em parcelas 
escalonadas até atingir o valor completo 
em nove anos.

Ascom Câmara dos Vereadores de FW/Divulgação

Durante a sessão ordinária 
da Câmara de Vereadores de 
Frederico Westphalen, reali-
zada na última terça-feira, 17, 
os vereadores elaboraram um 
ofício que será encaminhado 
ao ministro da Infraestrutura, 
Marcelo Sampaio Cunha Filho, 
sobre as péssimas condi-
ções de trafegabilidade na 
BR-386/158, em especial no 
trecho entre Iraí e Boa Vista 
das Missões. O documento 
foi assinado por todos os edis 
e será encaminhado a Bra-
sília. “Além da necessidade 
de melhorias na pista e na 
sinalização, outra importan-
te demanda da rodovia é a 
duplicação, com prioridade 

do trecho entre Boa Vista 
das Missões e Iraí, devido ao 
trânsito excessivo de veículos 
de carga, tornando o tráfego 
lento, aumentando os riscos 
de acidentes, pois os pontos 
de ultrapassagem são pou-
cos”, afirma o vereador Raul 
Pazuch da Silva (PSDB).

Recentemente, o jornal 
O Alto Uruguai realizou uma 
reportagem evidenciando as 
condições de circulação na 
BR-386, além do levantamento 
de acidentes e mortes que es-
tão ocorrendo na rodovia, em 
especial no trecho da região 
que compreende desde Iraí até 
Carazinho. Confira a reporta-
gem na íntegra no site do AU.

PODER LEGISLATIVO DE PINHAL SEDIA WORKSHOP 
SOBRE EMPREENDEDORISMO FEMININO

Ascom Câmara dos Vereadores de Pinhal/Divulgação

GESTORES DE FW PARTICIPAM DE EVENTO SOBRE GESTÃO PÚBLICA EM BRASÍLIA

no que diz respeito à gestão 
pública com foco na inovação 
e novas tecnologias”, destaca 
Molossi.

AGENDA EM BRASÍLIA
Além de acompanhar as 

atualizações do Prefeitos do 
Futuro Brasil, Vendrusculo 
e Molossi estiverem cum-
prindo agenda de visitas em 
gabinetes de parlamentares e 
órgãos do governo federal. Os 
gestores estiveram reunidos 
no Ministério da Educação 
(MEC), onde levaram de-
mandas da UFSM-FW para o 
curso de Sistemas da Infor-
mação. Em outro momento, 
os representantes da Admi-
nistração de FW participaram 
de uma audiência com o 
senador Lasier Martins (Po-
demos), para debater pleitos 
em prol da Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcio-
nais de Frederico Westphalen 

(Apae/FW), para melhorias 
na infraestrutura do centro 
de equoterapia e também 
sobre solicitações do Hospital 
Divina Providência a respeito 
da construção e operação do 
setor da oncologia na casa de 
saúde frederiquense. 

Vendruscolo, junto ao 
prefeito Panosso, HDP e seus 
gestores, demais lideranças 
políticas do município e da 
região, deverão apresentar o 
projeto da oncologia para que 
essa demanda seja coloca-
da na pauta das emendas 
de bancada agora no mês 
de junho e seja votada em 
novembro. O vice-prefeito 
destaca ainda que esse é um 
trabalho importante e que 
envolve a direção do HDP, 
lideranças políticas, lideran-
ças de entidades, Associação 
Empresarial, universidades, 
associações e outras classes 
representativas.
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